

# NEWSPAPER

## Gubernur Jambi Didampingi Bupati Bungo Adakan Acara Halal Bihalal

Mustika Rahmawati - [BUNGO.NEWSPAPER.CO.ID](http://BUNGO.NEWSPAPER.CO.ID)

May 20, 2022 - 05:48



BUNGO - Pemerintah Kabupaten Bungo melakukan Halal Bihalal dengan Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S. Sos, MH bersama rombongan, Kamis (19/05/2022).

Acara ini dilakukan di Wisma Alisudin Rumah Dinas Bupati Bungo jalan Sultan Thaha Muara Bungo.



Tampak hadir pada kegiatan ini selain Gubernur ada juga unsur Forkopimda, Bupati Bungo H Mashuri, SP, ME, Sekda Bungo Drs. Mursidi, MM, Ketua TP. PKK Bungo, Ketua Dharmawanita, Ketua GOW, Asisten, Staf Ahli, para Kepala OPD, Kabid, Kabag, Camat, Lurah dan undangan lainnya.

Acara diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an yang dibawakan oleh Daffa Lutfil Husni Juara 4 Tartil Qur'an tingkat Provinsi Jambi mewakili Kabupaten Bungo.

Dalam sambutannya Bupati Bungo H Mashuri menyampaikan mohon maaf lahir batin kepada semua yang hadir terutama Gubernur Jambi.

Bupati pada kesempatan ini juga mengucapkan terima kasih kepada Gubernur karena sudah mengagendakan kegiatan halal bihalal ke kabupaten Bungo.



Ditambahkan Bupati bahwa Pemkab Bungo mendukung visi misi Jambi Mantap Gubernur dan Wakil Gubernur Jambi.

“Kami mendukung visi misi Gubernur dan Wakil Gubernur yaitu Jambi Mantap 2024,” kata Mashuri.

Kemudian Bupati juga melaporkan persiapan Pil Rio yang akan dilaksanakan pada bulan Juni mendatang dan semua persiapan sudah mencapai tahap akhir.

Semua kegiatan Pemerintah berjalan lancar karena covid-19 sudah bisa dikatakan berakhir.

Selanjutnya Bupati juga memohon kepada Gubernur agar memperhatikan jalan wilayah Barat Jambi, Muara Bungo hingga ke Merangin. Karena jalan pintas ini merupakan sarana yang paling utama dan merupakan urat nadi wilayah Barat.

Selain itu juga Bupati meminta perhatian Pemprov terhadap akses jalan dari Perumnas ke Bandara karena merupakan akses yang sudah tingkat nasional agar diperhatikan, karena APBD kabupaten Bungo tidak memungkinkan dan mencukupi.

Terakhir dalam hal LKPD Kabupaten Bungo merupakan yang pertama dalam menyampaikannya kepada BPK RI Perwakilan Provinsi Jambi sehingga mendapatkan WTP,” pungkash Bupati.

Sedangkan Gubernur Jambi H Al Haris dalam arahannya menyampaikan terlebih dahulu menyampaikan kondisi keuangan secara nasional yang memprihatinkan karena covid-19.

Selanjutnya pada tahun 2022 ini diakui Gubernur bahwa pada tahun ini transfer daerah berkurang, dana BKU, dan lainnya. Oleh karena itu tentu pembangunan ke daerah juga berkurang,” kata Gubernur.

Namun demikian Pemprov Jambi juga tetap memperhatikan Bandara Muara Bungo karena akan diupayakan pengembangan Ruang VIP 2 ruang.

Gubernur juga mengucapkan selamat atas capaian kabupaten Bungo atas perolehan WTP dari BPK RI Perwakilan Jambi.

Terkait permintaan Kabupaten Bungo tentang Multi Years, Gubernur menyampaikan akan berupaya agar pada bulan Juni mendatang kita ajukan melalui Bappeda Provinsi Jambi.

Kepala Bappeda tolong fokuskan yang dua permintaan tadi yaitu jalan ke Bandara dan jalan,” kata Al Haris.

“Maaf lahir batin selama melaksanakan amanah memimpin pemerintah untuk membangun Jambi. Atas nama Pemprov Jambi dan seluruh unsur Forkopimda Provinsi Jambi saya mengucapkan mohon maaf atas segala kekhilafan, marilah kita berkolaborasi membangun Jambi,” tutup Al Haris.

Sebelum ramah tamah diisi dengan Tausiah dari ustad Amdodi yang menjelaskan hikmah dari halal bihalal. ( Tika )